

«Bailando hasta la cruz del Sur»

Por RAFAEL GARCIA SERRANO



Historia de los Coros y Danzas de España

PRIMERA ETAPA

«Adiós, España,
España de mi querer...»

(10, 11 y 12 de septiembre de 1950 sábado, domingo y lunes)

Empezamos hoy la publicación del libro de nuestro camarada Rafael García Serrano "Bailando hasta la cruz del Sur" —una vez terminada la Historia de la Sección Femenina—. Creemos que esta publicación llevará a las lectoras de CONSIGNA un ameno relato de los viajes que las camaradas de la Sección Femenina han hecho a América del Sur y las Antillas, llevando a aquellas tierras tan queridas de España nuestro sabor popular en canciones y danzas. Es también Historia de la Sección Femenina lo que vamos a seguir publicando, puesto que toda actuación de nuestras afiliadas dentro y fuera de la Patria es realizada por España y la Falange con el fin de que los otros pueblos nos conozcan y quieran —conozcan y quieran a España.



A no me acuerdo bien dónde paramos, ni casi la hora. Debía de ser tarde, al menos para nuestros estómagos. La magia de los temas conversacionales se esfumó, arribaron los bostezos, los cigarrillos excesivos, los inten-

tos de siesta del carnero, y, por fin, vino la decisión: «¿Comemos?» Paró la «rubia» junto a una venta. Un Sagrado Corazón, un Angelus en el campo, dos bodegones, un calendario de colorines —chocolate o así, anunciaba el cromo— y una hojadelata en la que se